

Les soucoupes volantes en Picardie... au XVII^e siècle

Les soucoupes volantes dans le ciel picard ne datent pas d'hier ! Lisez plutôt ces lignes extraites du Manuscrit de Pagès en cinq volumes.

Pagès était négociant à Amiens, à la fin du XVII^e siècle.

Durant la nuit du 5^e octobre 1634, on vit une grande lumière sortir du milieu du disque de la lune qui estoit pour lors en son plein, se tenir assez longtemps au-dessus de la ville d'Amiens.

Quelques-uns virent sur les minuit, par deux différentes fois, comme un gros flambeau de feu tomber sur cette ville, et estant environ à 15 ou 20 peds des maisons, se résoudre en mille morceaux ; ce que nous apprenons du livre

manuscrit du P. Dupré, religieux de l'abbaye de Saint-Jean d'Amiens.

Le vendredy 8^e de janvier 1708 il commença de paroître dans cette ville et dans les villages circonvolvins, depuis les 7 heures du soir jusques pendant toute la nuit de grandes inflammations ou météores ignés, qui de tems en tems éclairaient les ténèbres de cette nuit qui estoit fort obscure. L'air parut si enflammé pendant de certains momens que plusieurs crurent que le feu estoit dans les quartiers de la ville d'Amiens et même on sonna la cloche dans quelques villages pour avertir les paysans, comme s'il y eût eu quelques maisons embrasées.

Extraits des Manuscrits de « Pagès ». Tome IV (1860). Transmis par M. Jacques Brancourt.